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本日はこの後に、加納幹事より急

な話ですが「卓話」をお願いしたい

ということでありまして、卓話の前

段で少し話したいと思います。 
 1689 年（元禄二年）、松尾芭蕉が

「奥の細道」の結びの地としての大

垣滞在は、美濃の地への来遊の第三

回目となります。 
江戸深川を出発し、全行程 2,400

キロ、約 5 ヶ月の旅を終え、無事大

垣についた時は友人、門人らが喜び、

労をねぎらった、とされています。

最後の第四回目は 1691 年（元禄四

年）の冬、京都より近江・美濃を通

って江戸へ帰る途中、垂井・大垣に

立ち寄っています。 
 第一回目は貞享元年に大垣の船町

の船問屋・谷木因を訪ねた時であり 
 

ます。木因は芭蕉の旧友であります。

では第二回目は、後ほどの「卓話」

にて･･･ 
幹事報告 

加納永一朗幹事 
 6 月 1 日よりクールビズ開始しま

す。詳細は理事会審議後に報告いた

します。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
大橋哲也君 
植林例会多数の参加ありがとうご

あいました。ウェルカモもおいしか

った 
中根辰朗君（麻雀大会代表選手） 

5 月 26 日 AB 分区合同麻雀大会で、

13 クラブ中 9 クラブ参加、中RC は

加藤一誠さん、田中さん、内木さん、

中根の 4 人で参加。残念ながら BB
賞をいただきく。来年度の幹事クラ

ブを仰せつかりました。次年度幹事、

柴田さん、よろしくお願いします。

ちなみに優勝は岐阜東RC でした。 
 
★お誕生日おめでとうございます★ 
松井順五君 

70 歳になりました。 
野尻大名君 
今月 28 日で 39 歳となります。 

早く一人前になれるようがんばり

ます。 
 
第 12 回定例理事会報告 

加納永一朗幹事 
日時:平成 24 年 6 月 5 日(火)13:40～ 
場所：岐阜都ホテル 
司会：加納永一朗幹事 
開会の挨拶：安藤元一副会長 
出席者と資料の確認：加納永一朗幹事 
議事録作成：柴田和夫副幹事 
会長挨拶：伊藤善男会長 
議長選出：伊藤善男会長 
参加者：伊藤、安藤、加納、森井、 
中根、大橋、大島、安田、柴田、林 

第1号議題： 
・6月プログラムについて 承認 
・最終夜間例会における夫人の登録料

無料 承認 
・会計報告について 承認 
第2号議題：その他 
1）大洞会員の退会 承認 
2）クールビズについて、例年通りの服

装にて。ただし、ジャケット着用お

よび、ジーパン禁止。ロータリーバ

ッジも忘れずに。 
です。 

閉会の挨拶：伊藤善男会長および 
安田高志次年度会長 

 

前例会の記録  
 

次 回 予 定 

平成24 年6 月 12 日(火)
第1014回例会 第936号

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

第１０１３回 

平成２４年６月５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数34名（出席免除5名）

本日出席20名 58.82％ 
[行事]『会長卓話』 

担当 会長

第１０１５回 

平成２４年６月１９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]クラブフォーラム（３） 

 

担当 会長


